



# communiqué

N°: 22  
No.:

LE 16 FÉVRIER 1984

## DON DE LA COLLECTION DE MARYON PEARSON AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que la collection Maryon Pearson sera officiellement présentée au 7, Rideau Gate. Femme de l'ancien Premier ministre Pearson, Maryon Pearson a beaucoup contribué à encourager les artistes canadiens contemporains et à faire connaître les oeuvres d'artistes d'autres époques et moins connus, dans les domaines des arts visuels et plastiques et de l'artisanat. Madame Pearson a fait don de sa collection au ministère des Affaires extérieures, auquel sa famille et elle-même ont été si longtemps associées.

M. MacEachen a déclaré que la collection sera exposée au 7, Rideau Gate, résidence des visiteurs officiels, où elle fera la joie des personnalités étrangères et de leurs hôtes canadiens.

- 30 -